

総選挙勝利・大平議席の奪還へ 中国ブロックニュース

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2019/12/9 NO.17

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

「桜」追及 安倍政権、逃がさず退陣へ 仁比さん 鳥取で大運動成功へ 大奮闘



仁比聡平前参議院議員は12月4日・5日に鳥取入りし、「桜を見る会」の追及、日本共産党の党大会の成功などを訴えました。

4日に鳥取市内で開かれた「集い」で仁比さんは、「桜を見る会」問題で「安倍総理の言い逃れは許されない」と糾弾。さらに「消費税を増税する一方で介護保険料を2割に、75歳以上の医療費自己負担を2割に引き上げる高齢者いじめの政治を変えるため、総選挙での市民と野党の共闘の勝利、党の躍進を」と訴えました。（写真左は仁比さん、右は岡田正和衆

議院鳥取1区予定候補）

仁比さんは5日には、街頭宣伝、後援会の集いなどで訴えました。

大平さん 来年4月ニューヨークの原水禁世界大会へ

来年開催される核不拡散条約再検討会会議に合わせて世界の反核平和団体と環境団体がニューヨークで原水爆禁止世界大会を開催します。

日本では日本被団協、原水禁、原水協の各代表が呼びかけ人となっています。（写真は11月7日付の「赤旗」に掲載された3代表のインタビュー）

大平さんは、「来年4月の世界大会ニューヨークに参加します」「世界70億人の平和な未来を！核兵器のない平和で公正な世界を！と最大の核大国アメリカのど真ん中で声をあげる。被爆地ヒロシマから被爆者と平和を願う市民の思いを背負って、その先頭に立って参加します」と語っています。



12月20日は、今年最後の「ブロックいっせい宣伝」 安倍内閣打倒・党大会成功へ・総選挙勝利へ 共産党の風を

今年最後のブロックいっせい宣伝は12月20日です。「総選挙での中国ブロックの議席回復・大平議席の奪還」へ多くの支部と地方議員の参加を呼びかけます。